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CONDUITE A TENIR DEVANT UNE POCHE DE SANG POSITIVE 
(MTS)



Résumé:

La transmission des MTS représente la plus grande menace pour la sécurité transfusionnelle 

du receveur. Cette étude vise à déterminer la séroprévalence des marqueurs infectieux en vue 

de contribuer à l’amélioration de la sécurité transfusionnelle par la sélection des donneurs de 

sang. Une étude prospective sur les donneurs de sang a été effectués au CTS du CHU de 

SETIF couvrant la période allant du mois de Janvier 2024 au mois de Février 2025.  La 

séroprévalence du VIH, VHB, VHC et la syphilis était respectivement de 0,08 %, 2.26%, 

0.048% et 0.14 %. Ces résultats confirment la présence du risque infectieux au sein de la 

population de donneurs de sang. 

Mots-clés : MTS, sécurité transfusionnelle, donneurs de sang.

Abstract:

The transmission of STDs represents the greatest threat to recipient transfusion safety. This 

study aims to determine the seroprevalence of infectious markers with a view to contributing 

to improving transfusion safety through blood donor selection. A prospective study of blood 

donors was conducted at the CTS of the SETIF University Hospital covering the period from 

January 2024 to February 2025. The seroprevalence of HIV, HBV, HCV, and syphilis was 

0.08%, 2.26%, 0.048%, and 0.14%, respectively. These results confirm the presence of an 

infectious risk within the blood donor population.
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